

Pressemitteilung

Christiane Gundelach wurde verabschiedet

Artikel von der Rhön- und Saalepost
Bad Neustadt, 16. August 2019

Gemeinsam mit Christiane Gundelach blickten Vorstand und Kollegen auf 45 Jahre Berufsleben in der Sparkasse zurück. Vorstandsmitglied Heiko Laidig würdigte in seiner Dankesrede ihre persönliche Leistung. Durch ihr fundiertes Fachwissen und Streben nach guten Lösungen habe sie sich das Vertrauen der Kunden in Bischofsheim erarbeitet.

Die gebürtige Haselbacherin Christiane Gundelach begann ihre Ausbildung zur Bankkauffrau im Jahr 1973. Nach dem Abschluss der Lehre sammelte sie sogleich Berufserfahrung als junge Kundenberaterin in der damaligen Hauptstelle der Sparkasse am Marktplatz. Im Juli 1978 wechselte sie in die Geschäftsstelle Bischofsheim. Dort unterstützte sie Gebietsdirektor Friedbert Herleth und stand den Privatkunden in der oberen Rhön mit Kompetenz, Erfahrung und ihrer immer freundlichen Art als engagierte und verlässliche Ansprechpartnerin zur Verfügung.

In einer Feierstunde bedankte sich Vorstandsmitglied Heiko Laidig bei Christiane Gundelach für ihre gewissenhafte Arbeit, ihre Fachkompetenz sowie ihr jahrzehntelanges Engagement für die Kunden und langjährige Verbundenheit zur Sparkasse. Seitens der Kollegen dankte Andreas Illig, stellvertretender Personalratsvorsitzender, für die gute Zusammenarbeit und wünschte für den neuen Lebensabschnitt alles Gute.



Bildunterschrift: Nach 45 Berufsjahren in der Sparkasse Bad Neustadt wurde Christiane Gundelach in den Ruhestand verabschiedet. Auf dem Foto von links: Andreas Illig (stellvertretender Personalratsvorsitzender), Friedbert Herleth (Gebietsdirektor), Christiane Gundelach und Heiko Laidig (Vorstandsmitglied). Bildquelle: Sparkasse, Elisa Kleinhenz

Ihr Ansprechpartner:

Philipp Oeser
Abteilungsleiter Kommunikation
Meininger Str. 31-37
97616 Bad Neustadt a. d. Saale

Telefon: 09771 602 5310
philipp.oeser@sparkasse-badneustadt.de